
! ! ! ! 深 秋 降
临，昼夜温差
加大，申城一
年之中最美赏
叶 季 已 经 到
来。金山廊下
山塘村的枫叶
岛，连日里迎
来了大批前来
赏枫的市民游
客，这里种植
的北美红枫、
北美枫香和红
叶石楠的树叶
由绿色渐渐变
成黄色、红色，
远远望去，绚烂
的色彩十分迷
人。图为游人漫
步于红枫林间

欣赏醉人秋色

杨建正

摄影报道

霜染
枫叶红
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习近平对越南进行国事访问!同越共中央总书记阮富仲举行会谈

前进道路上和衷共济共谋发展
! ! ! !出席阮富仲和越南国家主席陈大光举行的欢迎宴会!会见越南国会主席
阮氏金银!出席越中友谊宫落成移交仪式暨河内中国文化中心揭牌仪式

携手踏上亚太繁荣发展新征程
新华社播发习近平主席出席亚太经合组织第二十五次领导人非正式会议纪实
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! ! ! !虹桥机场 #$后安检员吴娜是
十九大代表。回到上海后，她已主讲
十九大报告宣讲会 %次，而“宣讲计
划”目前已排到 &&月底，她说：“要
仰望星空，更要脚踏实地！为什么要
学习十九大报告啊？最终还是要在
自己的岗位上做出贡献。”
出席十九大，吴娜为“中国自

信”深深震撼，“采访十九大的媒体
有 '$$$多家，一半以上是境外媒
体；这次还设置了代表通道，各行各
业的代表敞开心扉，这些都说明我
们很开放、很自信，我自己还接受了
一家境外媒体的采访呢。”
同时，吴娜也为上海代表团内

部良好的氛围叫好，“我们有 (位代
表是 )$后，其中我和吴敏霞年龄相
仿，开会时又坐得很近，所以我们成
了‘亲密战友’，一起学习、一起交
流。”一次在分组讨论会上，吴娜说
听了报告感觉很“燃”，代表团里年
纪稍大的几个代表不熟悉这个新
词，吴娜解释说“燃”主要是指很振
奋、很有干劲之后，大家也说：“真的
很‘燃’。”
回到上海后，吴娜一天也没有

休息，就立即投入工作。轮休时间，

她会受邀去宣讲十九大报告，“半个
月内已经讲了 %次，有企业内部的，
也有边检、街道等机场党建联建单
位的。”
吴娜随身携带的一本十九大报

告单行本，上面贴了多张便利签，签
上写着“青年”“工会”“安全”等字
样；翻开单行本，里面也有很多划重
点的段落，有的地方还被吴娜写上
了自己的感想。吴娜说：“报告里很
多内容，我的印象都非常深刻，比如
第 *+页上，‘使人人都有通过辛勤

劳动实现自身发展的机会’这个段
落，我感触非常深，因为与我的经历
很贴合，也正好和我的年轻同事们
一起学习、共勉。”

因为自己是虹桥机场的一名青
年安检员，吴娜对十九大报告中关于
青年、安全、交通强国等内容尤其关
注，“新时代已经开启，未来的蓝图也
已经描绘，我们要仰望星空，更要脚
踏实地，学习、宣讲十九大报告的目
的，就是要在各自岗位上实践十九大
报告提出的种种目标和要求。”

吴娜说，中国正从“民航大国”
向“民航强国”进发，这一过程中，就
需要千千万万的民航人贡献智慧、
奉献力量，“上海两大机场去年旅客
吞吐量已经超过 &亿人次，说明我
们已经‘很大’，但‘如何变得更强’
是我们接下来要思考、要实践的命
题，目前上海机场集团正在按照市
委市政府的要求，努力提升安全、运
行、服务品质，也是为了满足人民日
益增长的美好生活需要。”

本报记者 金志刚
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城管局长今起接热线
直面群众最关切问题

"江湖五义#返舞台
"生旦净丑#全铆上
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京剧$七侠五义%

亮相逸夫舞台

两伊边境强震
已致百死千伤
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美国测定震级 %&'级
伤亡人数仍在增加

十九大代表回基层


